



Gemeindenachrichten der Marktgemeinde Raxendorf

Ausgabe: Nr. 05/2017 - September 2017

Liebe Gemeindebürger!

EINLADUNG zur ERÖFFNUNG der RADROUTE Südliches Waldviertel

Am Samstag den **16. September 2017** erfolgt die offizielle Eröffnung der Radroute Yspertal-Weitental-Spitzer Graben. Es ist eine Radsternfahrt geplant.

Folgender Ablauf ist von Mühldorf nach Pöggstall vorgesehen:

Die Radfahrer treffen sich in Mühldorf beim Erlebnisspielplatz in Unterranna um ca. 12:30 Uhr. Nach einer kurzen Feier (in Memoriam Alfred Hackl) erfolgt um ca. 13:00 Uhr die Weiterfahrt nach Raxendorf. Treffpunkt ist vor dem Gemeindeamt in Raxendorf. Nach einer Trinkpause (ca. 15 min.) ist die gemeinsame Weiterfahrt nach Pöggstall um ca. 14:00 Uhr vorgesehen. Um 15:00 Uhr findet im Schloss Pöggstall dann die Eröffnung der Radroute im Südlichen Waldviertel statt (**Programm siehe Rückseite**).

Die Gemeinde Raxendorf würde sich freuen, wenn möglichst viele Radfahrer aus der Gemeinde bei dieser Radtour nach Pöggstall teilnehmen würden.

Derzeitige Radroute:

Die Radroute durch unsere Gemeinde führt von Trandorf kommend über den Toten Mann (L7211) – Kreuzung weißes Kreuz – Lehsdorf – Raxendorf - Odergrabenweg – Radweg nach Feistritz – durch Orte Feistritz und Heiligenblut – nach etwa 400 nach Ortsende Heiligenblut links neuer Radweg bis Moos – danach weiter auf der L81 bis Am Schuss – Pöggstall.

Radweg noch nicht hergestellt:

1. Vom Ortsende Heiligenblut auf einer Länge von etwa 400 m wird der Radweg linksseitig Richtung Moos hergestellt bis zum schon bestehenden Radweg zur Ortschaft Moos. Die Errichtung und Fertigstellung des Radweges ist noch heuer geplant.
2. Von Moos bis am Schuß ist der Radweg noch in der behördlichen Bewilligungsphase. Die Errichtung wird voraussichtlich erst im Frühjahr 2018 erfolgen.

Der Bürgermeister


Johannes Höfinger

Impressum:

Eigentümer, Herausgeber und Verleger: Marktgemeinde Raxendorf.

Für den Inhalt verantwortlich: Bürgermeister Ing. Johannes Höfinger, 3654 Zeining 23, Druck: Eigendruck



EINLADUNG zur

ERÖFFNUNG der RADROUTE Südliches Waldviertel

16. September 2017

15.00 Uhr Schloss Pöggstall

Die Bevölkerung des Südlichen Waldviertels ist herzlich dazu eingeladen, an einer Radsternfahrt zum Schloss Pöggstall teilzunehmen!

TREFFPUNKT FÜR RADLER

Mühdorf beim Erlebnisspielplatz: 12.30 Uhr

Offizielle Eröffnung des Teilstückes Mühdorf danach gemeinsame Fahrt nach Pöggstall

via Raxendorf – Treffpunkt Gemeindeamt: 13.30 Uhr

Yspertal vor dem Hallenbad: 12.00 Uhr

Enthüllung der neuen Radroutentafel danach gemeinsame Fahrt nach

Pöggstall mit einer prominenten Sportpersönlichkeit von Sport.Land.Niederösterreich

Ottenschlag beim Freizeitzentrum: 13.00 Uhr

Gemeinsame Fahrt nach Pöggstall



PROGRAMM PÖGGSTALL AB 15.00 UHR:

- BEGRÜSSUNG UND PROJEKTVORSTELLUNG durch LAbg. Bgm. Karl Moser
- GRUSSWORTE durch Präsident Erwin Hameseder
- FESTANSPRACHE von LAbg. Gerhard Karner in Vertretung von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner
- SEGNUMG DER RADROUTE durch Pater Karl Leisner-Becker
- OFFIZIELLE ERÖFFNUNG

MUSIKALISCHE UMRAHMUNG: Musikverein Pöggstall

Für Speisen und Getränke sorgen die Bäuerinnen aus Pöggstall und das Team vom S´Rondell Klaus Schmutz.

Auf Ihr Kommen freut sich, im Namen der ARGE LA 2017 Pöggstall – Südliches Waldviertel,

LAbg. Bgm. Karl Moser

VERLOSUNG
eines Damen- und eines Herrenrades
sowie eines E-Bikes –

von Raiffeisen
zur Verfügung gestellt.



SPORT.LAND.



**Raiffeisen
Meine Bank**

